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证券代码：300612         证券简称：宣亚国际        公告编号：2017-115 

宣亚国际品牌管理（北京）股份有限公司 

关于终止重大资产重组事项投资者说明会召开情况的公告 

 

 

 

宣亚国际品牌管理（北京）股份有限公司(以下简称“公司”或“宣亚国际”)

于2017年12月19日（周二）15:00-16:00，以网络远程方式通过全景·路演天下 

（http://rs.p5w.net）召开了终止重大资产重组事项投资者说明会。现将投资

者说明会召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况  

公司董事长张秀兵先生、财务总监兼董事会秘书宾卫女士、独立财务顾问项

目主办人王僚俊先生，独立财务顾问项目主办人周樾女士出席了本次投资者说明

会，并在有效时间内对投资者提出的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司答复情况 

1. 贵司2017年2月15日上市，4月11日即宣告停牌重组，对象为蜜莱坞。请

问收购蜜莱坞一事是否属于贵司IPO的募投项目？ 

回答：感谢您的关注！收购蜜莱坞不是公司IPO募投项目。 

2. 终止重大资产重组对公司的具体影响？ 

回答：您好！ 感谢您对我公司的关心和支持！本次终止重大资产重组事项

不会影响公司的发展战略和正常经营，不会对公司生产经营活动造成重大不利影

响。谢谢！ 

3. 请问，宣亚国际与映客会不会进一步战略合作?一个月后有资产重组计划

吗？ 

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确和完整，没有虚

假记载、误导性陈述或重大遗漏。 

 



 

2 
 

回答：感谢您对我公司的关心和支持！公司是国内领先的整合营销传播服务

商，经过多年的行业积累，已经形成以营销策略及创意内容为核心、以“传统传

播渠道+数字传播渠道”为通路的品牌全传播服务模式。未来，公司将结合自身

未来发展需求，不断拓展业务机会，实现公司稳定可持续发展和长远布局，提升

公司综合竞争力。公司及本次重大事项相关各方将寻求机会推动在相关领域的继

续合作。谢谢！ 

4. 董秘你好!请问重组难以通过，为何不及早复牌，等市场走差后，造成股

价大跌，公司后续有何打算 ？谢谢！ 

回答：您好，公司董事会对本次终止重大资产重组事项给广大投资者造成的

不便深表歉意，并感谢广大投资者长期以来对公司的关注和支持。股价受诸多因

素影响，敬请注意投资风险！有关公司后续计划安排请您以公司发布在证监会指

定官方网站——巨潮资讯网上的公告为准，谢谢！ 

5. 在跨媒体传播领域，宣亚国际有哪些市场竞争优势？ 

回答：您好！ 感谢您对宣亚国际的关心和支持！公司高度重视员工营销策

略和创意内容策划等业务能力的培养和提高，通过设立专业团队，构建策略研究

平台，实现从行业研究、数据调研、媒介研究、消费分析到企业发展及品牌生命

力分析的整体把握。谢谢！ 

6. 针对公司股价开启爆跌模式，贵公司是否应该采取一定的措施平衡市场

情绪股价？ 

回答：您好，感谢对我公司的关心和支持！终止本次重大事项对公司目前业

绩无影响，不会对公司未来发展战略及生产经营等方面造成不利影响。股票价格

受企业的经营业绩、宏观经济因素、市场资金供求状况、投资者心理预期等多重

因素影响，上市公司无法对公司股价趋势做出预测，敬请广大投资者注意投资风

险。未来公司将结合自身未来发展需求，不断拓展业务机会，实现公司稳定可持

续发展和长远布局，提升公司综合竞争力。谢谢！ 

7. 企业如何看待股票质押新规？ 
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回答: 您好，感谢您对我公司的关心和支持！ 企业股东橙色动力6月10日进

行了股票质押，符合各项法律法规的要求，公司也及时进行了公告。质押的资金

用于股东的合法合规经营。谢谢！ 

8. 企业未来是否还有重组计划？ 

回答：感谢对我公司的关心和支持！未来，公司将结合自身发展需求，不断

拓展业务机会，实现公司稳定可持续发展和长远布局，提升公司综合竞争力。未

来公司及本次重大事项相关各方将寻求机会推动在相关领域的继续合作。谢谢！ 

9. 本次终止重组对企业造成什么影响？ 

回答：您好！ 感谢您对宣亚国际的关心和支持！本次终止重大资产重组事

项不会影响公司的发展战略和正常经营，不会对公司生产经营活动造成重大不利

影响。谢谢！ 

10. 宣亚国际现任的高管中，有哪些人员持有蜜莱坞或映客的股权？有哪些

人员在蜜莱坞或映客担任高管？ 

回答：感谢您对宣亚国际的关心和支持，宣亚国际现任的高管中，不存在有

高管人员持有蜜莱坞或映客的股权。 

11. 请陈述下长达8个月停牌，仍然重组失败的主要原因，是由于方案设计

过于大胆，还是重组标的不符合政策要求，还是其他原因？ 

回答：感谢对我公司的关心和支持！截至2017年12月15日，上市公司尚未发

出召开审议本次交易相关议案的股东大会通知。各方就继续履行《现金购买资产

协议》事宜进行沟通和协商，由于时间间隔较久及市场各方面条件相较初期已经

发生了变化，且购买协议的履行期限也已经多次到期，综合考虑本次重组交易方

案的推进实施情况，经各方协商一致同意签署《<宣亚国际品牌管理（北京）股

份有限公司现金购买资产协议>之终止协议》，终止本次重大资产重组。 

12. 今年预计业绩如何？ 

回答：您好，感谢您对公司的关注！公司会按照上市规则中的相关规定披露

公司的业绩预告，请您关注公司后续公告。 
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13. 公司复牌后股价下跌，想如何面对？ 

回答：您好，感谢您对我公司的关心和支持！终止本次重大事项对公司当期

业绩无影响，不会对公司未来发展战略及生产经营等方面造成不利影响。股票价

格受企业的经营业绩、宏观经济因素、市场资金供求状况、投资者心理预期等多

重因素影响，上市公司无法对公司股价趋势做出预测，敬请广大投资者注意投资

风险。未来公司将结合自身未来发展需求，不断拓展业务机会，实现公司稳定可

持续发展和长远布局，提升公司综合竞争力。谢谢！ 

14. 为何到现在还没有对证监会的问询涵进行回复？ 

回答：您好，感谢您对我公司的关心和支持！公司于2017年9月6日收到深交

所对公司重组下发的问询函，公司已于9月8日作出正式回复，详情请查阅深交所

官网。谢谢！ 

15. 公司下一步计划如何做？ 

回答：感谢对我公司的关心和支持！公司是国内领先的整合营销传播服务商，

经过多年的行业积累，已经形成以营销策略及创意内容为核心、以“传统传播渠

道+数字传播渠道”为通路的品牌全传播服务模式。未来公司将结合自身未来发

展需求，不断拓展业务机会，实现公司稳定可持续发展和长远布局，提升公司综

合竞争力。谢谢！ 

16. 公司内生后面的业绩增长如何？我看上市以来是下滑的。 

回答：您好！感谢您对我公司的关注！公司前三季度的主要财务指标比去年

同期都有所上升，具体请参考公司10月27日的公告。谢谢！ 

本 次 说 明 会 具 体 情 况 详 见 全 景 网 投 资 者 关 系 互 动 平 台 

（http://rs.p5w.net）。在此，公司对长期以来关心和支持公司发展并积极提

出建议的投资者表示衷心感谢！  

特此公告。 

宣亚国际品牌管理（北京）股份有限公司 

董事会 

                                             2017年12月19日 
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